

Ángel Bello y el Audi R8 LMS Ultra Evo, listos para la segunda cita del regional de montaña

13/5/2024

Después de los puntos logrados en Moya, donde arrancó el Campeonato de Canarias de Montaña a comienzos del mes de abril, el piloto de Ángel Bello Motorsport aspira a seguir sumando en la isla de La Gomera, en un trazado, el de Hermigua – La Carbonera, en el que ya fue segundo el año pasado.

Este fin de semana, el Campeonato de Canarias de Montaña (CCM) pone rumbo a la isla de La Gomera. Allí, en una nueva edición de la Subida Hermigua – La Carbonera, se pondrán en juego los puntos de la segunda cita del curso, un certamen que, precisamente, acelerará su paso ante la llegada del verano.

Ángel Bello y el espectacular Audi R8 LMS Ultra Evo no han querido perderse esta prueba fruto de su programa en el CCM 2024. El tinerfeño ya fue segundo el año pasado en este trazado, un recorrido exigente en condiciones normales y complicadísimo si la meteorología se hace protagonista. No sería una sorpresa que la lluvia, e incluso la niebla, se hiciesen notar en Hermigua. Sin duda, un elemento habitual en este comienzo de temporada para el equipo Ángel Bello Motorsport, que ya disputó las citas de El Boquerón y Moya en unas condiciones de agarre muy delicadas.

En la prueba gomera será fundamental seguir puntuando. Los puntos logrados en la apertura del campeonato, donde la lluvia y el barro tuvieron su cuota de protagonismo, fueron muy positivos. Por ello, repetir el resultado del año pasado mantendría al equipo en óptimas condiciones a la hora de volver a pelear por el entorchado regional en esta especialidad. En cualquier caso, el propósito de Ángel Bello es preparar la rampa de Hermigua con el objetivo de luchar por el triunfo absoluto.

“Vamos a intentarlo, está claro que los puntos son importantes en un campeonato tan largo como el regional de montaña, pero nos gustaría tener un buen día para intentar sumar la victoria con el Audi R8 LMS Ultra Evo”, apunta el de Ángel Bello Motorsport. “De momento, las dos pruebas que hemos disputado han sido sobre agua, veremos qué nos ofrece La Gomera, especialmente porque es un recorrido que tiene sus complicaciones”, destaca el tinerfeño. “Espero que los espectadores se puedan divertir, es una subida que gusta tanto a participantes como a aficionados y nosotros estamos orgullosos de colaborar en este espectáculo”, subraya Ángel Bello.

El programa de la Subida Hermigua – La Carbonera se resume, exclusivamente, en la jornada del sábado 18 de mayo. A primera hora se celebrarán las verificaciones y a las 14:00 h comenzarán los entrenamientos oficiales previos a las dos mangas de carrera. La prueba cuenta con un recorrido de 5.300 m.

El equipo Ángel Bello Motorsport cuenta con el apoyo del Concesionario Ángel Bello, Audi Canarias, Domingo Alonso Group, Costa Adeje Tenerife Sur, Cetelem, 360° Fitness y Asador La Camella.